

Thomas Reist, Vorstandsmitglied



THOMAS REIST

geb. Langnau i.E., 29.8.1979;

Musiker, Bandleader und Kulturmacher

Aufgewachsen in Sumiswald (BE), absolvierte er von 2003-2008 sein Studium in Musikpädagogik an der Hochschule Luzern - Musik, Abteilung Jazz, mit dem Prädikat „sehr gut“. Er genoss Schlagzeugunterricht bei Pierre Favre, Marc Halbheer, Fabian Kuratli und Norbert Pfammatter.

Ausserdem besuchte er Workshops bei Sigi Bush, Jerry Bergonzi, Hal Crook und Roberto Domeniconi. Er ist Mitgründer und Leader des Streetjazz Ensemble «Fischermanns Orchestra» in Luzern mit dem er weit über 250 Konzerte im In- und Ausland spielte und verschiedene CD und Film Produktionen realisierte. Als Produktionsleiter und Musiker realisiert Thomas Reist szenübergreifende Projekte im Bereich Musik und Film.

2019 realisierte er die „WERFT“, das Probe- und Konzerthaus vom Fischermanns Orchestra und der freien Luzerner Musikszene.

Zurzeit spielt er in den Bands Fischermanns Orchestra, Alexander Wyssmann Twilight Trio und „Fluxius“ mit Steven Tod (git), Christoph Zurbuchen (cl) und Jan Buchholz (e-bass). Mit diversen Gruppen spielte an verschiedenen europäischen Jazzfestivals (Willisau, Langnau, Bern, Prag) und Strassenmusik-Tourneen und Konzerte in ganz Europa, Aegypten, Arabische Emirate, Russland und Südamerika.

Seit 2008 unterrichtet Thomas Reist an der Musikschule Region Willisau Schlagzeug.